
連 載 ②

 

今までも番号はあったけど、共通の番号ってなかったんだよ。そ

れを、１人に１つマイナンバーをつけることによって、個人の情報を

連携させることができるんだ。そうすると「前にあった年金問題」

みたいなことを防げ、国民のみなさんにとって利便性の高い公

平・公正な社会を実現するための社会基盤（インフラ）を作るこ

ともマイナンバー制度のメリットの１つだよ。 

五霞町では、このマイナンバー制度を積極的に推進することによ

って、住民の方が役場の手続きをする時に、「かんたんになったな

あ」、「便利になったなあ」と感じてもらえるようにアイデアを出し

て工夫していきたいと考えています。最初は、ちょっとずつかも

しれませんが、「変えていくこと」、「変わっていくこと」をやっていき

ます。 
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